

Murten, 17. Juni 2015

**Wortmeldung Generalrat**

## **Leserbrief zum Artikel „Von der Insel ins Bundeshaus“ in der FN vom 10.9.2015**

Der FN vom 10.9.2015 steht als Zitat des Tages eine relativ unbescheidene Selbstbeurteilung des glp-Ständerats- und Nationalratskandidaten Ralph Alexander Schmid: „Im Grunde bin ich der beste Kandidat.“ Dies mag ja durchaus sein und ich mute mir nicht zu, die qualitativen Fähigkeiten von Herrn Schmid näher beurteilen zu wollen. Aber was nützt all die Genialität, wenn man durch Abwesenheit glänzt? Beim Durchlesen der Grossratsprotokoll der letzten beiden Jahren, ist mir aufgefallen, dass Herrn Schmid mit einer Abwesenheitsrate von über 60% glänzt, was heisst, dass er bei ca. 6 von 10 Sitzungen nicht im Grossrat anwesend ist. Damit nimmt er von allen Seebezirks-Grossräten mit Abstand den Spaltenplatz ein. Herzliche Gratulation, Herr Schmid! Zum Glück stellen da unsere restlichen Grossratsmitglieder aus dem Seebezirk quer über die Parteien hinweg eine wesentlich verbindlichere und regelmässige Vertretung des Seebezirks im Grossen Rat sicher. Zugunsten einer höheren Anwesenheitsrate verzichte ich eigentlich gerne auf etwas „Genialität“ und wenn jemand den Seebezirk nicht einmal im eigenen Kanton ausreichend vertreten kann, wie soll er dies dann erst auf nationaler Ebene als Stände- oder Nationalrat bewirken können?

Thomas Bula, Präsident der FDP Murten

---

**Kontakte:**

Thomas Bula, Präsident der FDP Murten, mobile 079 242 50 81